

※ 学校ホームページには、本学校だよりも掲載（カラー）しています。その他、日頃の活動の様子もブログに掲載していますので、下のQRコードか、[検索：油井小中](#)から御覧ください。

瀬戸内町立油井小中学校 R6. 9. 25 (水) 発行

結いの油井【9月号】

校訓 つよく 《根性》 正しく 《自立》
やさしく 《礼儀》 助け合う 《協働》

学校HP QRコード

豊年祭・敬老会

阿鉄集落、久根津集落の皆様におかれましては、台風13号の接近の影響から断腸の思いで中止の御判断をされたことと思います。練習の様子を拝見させていただきましたが、和気藹々と楽しい雰囲気集落のつながりを感じました。今年の思いは来年に!ですね。

【油井の豊年祭（豊年踊り）・敬老会】

2つの台風の合間で気を揉みましたが、9月17日（火）に無事に開催できましたことお喜び申し上げます。



子どもたちの童歌を披露させていただきありがとうございました。今では、子ども同士で教え合っていて、学校版!伝統芸能継承活動となっています。

豊年祭自体もそうですが、練習から当日の会場準備まで、段取りや役割などにこれまで脈々と受け継がれてきた「バトン」を実感しました。これらの長い時間が各演目に引き付けさせるのだと改めて理解しました。この空気感を間近で味わえることが本校の宝物の一つです。

豊年祭・敬老会に向け4集落の皆様、本当にお疲れさまでした。皆々様の御健康と、敬老の方々の御長寿を御祈念申し上げます。

油井っ子エイトの運動会(9/22)

不安定な天気が続く中、予定どおり無事に運動会を開催できました。学校奉仕作業で整えていただいた校庭で気持ちよく運動会練習もさせていただきました。雨のため体育館での練習を強いられることが多かったのですが、どうにか子どもたちも踏ん張ってくれました。

今年も「みんなでつくる運動会」と「日頃の感謝を!」が目標でした。集落の皆様が楽しめるように、そして、自分たちの姿を覗いていただき元気が出るようにという思いで臨ませていただきました。



応援演舞という中学生にとっては、超花形のパフォーマンスです。集団美とはいきませんが、中3のリーダーシップの下、しっかり形を整え、見事な演舞でした。夏休みからの練習もよくがんばりました。Nice Fightです。

集落の皆様にもたくさんの競技に御参加いただきました。8人のために、こんなにたくさんの方々にお越しいただけたこと、大きな大きな励みです。楽しい時間だったと感じていただけましたら幸いです。八月踊り(久根津)を全員で踊り、一体感のある運動会を締めることができました。終了後も片付けにお力をいただきました。

校区の皆様到大感謝です。

多数の御協力と御観覧に感謝の念に尽きません。誠に、ありがとうございました。

運動会に寄せられた皆様の気持ちを肌で感じ、令和6年度 油井校運動会! 大成功です。

心から、ありがたさまりよた。これからも元気な学校を目指します。

集落行事の豊年祭と学校行事の運動会という大きな行事に沸いた9月でした。

そこに、たくさんの「思い」を感じます。豊年祭には、集落の活力を育みたい、長寿を祝いたい…。運動会には、子どもたちを成長させたい、集落の方々へ恩返しをしたい…。

また、段取りを担う人たちや、何かの力になればと集う方々の思いも様々にあると思います。

皆様の根っこには、集落や学校を大切にする思いがあるのだと思うのです。油井小中学校にいと集落の方々为学校を大事に思ってくださっていることがよく分かります。

こんな人と人が温かく交わる油井校区です。学校として、更に学校自体が元気付かねばと気合いが入ります。

【10月の主な行事】

日	曜	行 事 等
2	水	租税教室 (小5・6年, 中学生)
3	木	古仁屋高校体験学習(篠川中と阿木名中と合同)
9	水	巡回図書「かけはし号」来校 (23日も来校)
12	土	土曜授業:ヨット体験学習 in 阿鉄棧橋 ※1
14	月	スポーツの日(祝日)
15	火	教育相談(18日まで 校内:担任と) ※2
16	水	スクールカウンセラー来校日(午後)
17	木	中間テスト(中:18日まで)
22	火	A L T来校
24	木	学習発表会準備及びリハーサル
25	金	漢字検定(放課後)
27	日	学習発表会 ※3
28	月	振替休日

※1 ヨット体験学習について

今年も阿鉄棧橋で、ヨット体験学習をさせていただきます。今年、「ハンザ体験会 2024in 奄美大島」に参加する形で実施します。今年もいい風が吹いてくれると信じています。阿鉄での集合、解散となりますので、送迎についてよろしくお願いたします。時間等は後日お知らせします。

※2 「教育相談」について

お子さんの学校生活や進路等について、担任とじっくり話をしましょう。気になることや要望等ございましたら遠慮なく御相談ください。学校生活を充実させるために、思いの共有が重要だと思います。別途の配布文書を御確認ください。

※3 学習発表会について

今年も油井の豊年踊りの演目を子どもたちに経験させたいと考えています。発表会前に2回、保存会の方々の御協力をいただき、夕方の特別練習を行います。計画が固まり次第御連絡いたしますので、どうぞよろしくお願いたします。

【鹿児島大学教育学部「学校環境観察実習」9月4日実施】

2年生の学生さんが14人来校され、大島地区の小規模校における教育の体験学習を行いました。教育職を目指しており、みなさん、熱心に授業を参観したり、子どもたちと関わったりしていました。

複式の授業や三味線・島唄など体感してもらい、ここぞとtent運びも行っていただきました。これからの進路に役立つ一日になっていたら嬉しいです。ガンバレ! 明るい大学生たち



文責:校長 川畑 真英